

Contcept: Drohne über dem Zürichsee und Eglisau

Das Team von Züri-App ist am Wochenende über dem Zürichsee und dem Rhein in Eglisau in Aktion. Mit einem «Oktokopter» werden 360 Grad-HD-Panoramas sowie ein Film in HD erstellt.

Der sogenannte «Oktokopter» (ein Kopter mit acht Rotoren) macht dieses Wochenende am Drachenboot-Rennen in Eglisau Aufnahmen. Dahinter steckt die Firma Cityguide mit ihrer Züri-App. «Als erstes Unternehmen werden wir mit einer Drohne solche Aufnahmen über den Gewässern machen», sagt Richard Resler von Züri-App. Konkret werden das Drachenboot-Rennen sowie die Schiffe von Zürichsee Gastro aufgenommen.



Die Drohne fliegt theoretisch bis zu 2'800 Meter hoch. Aber: «Die Aufnahmen werden in der Höhe zwischen 20 und 100 Metern gemacht», so Richard Resler. Der «Oktokopter» wiegt 5 Kilo und wird von einem Piloten an Land gesteuert. Die Flugzeit pro Akku beträgt rund sechs Minuten. Das Drachenboot-Rennen sowie die Zürcher Schiffe werden in verschiedenen 360 Grad-Panoramas zu sehen sein. Ebenfalls werden an beiden Standorten gute Sequenzen in HD gefilmt und zu einem Video aufbereitet. Die Aufnahmen werden in etwa zwei Wochen auf der Züri-App zu sehen sein.

Die [Züri -App](#) ist eine kostenlose Applikation für Zürich. Sie wurde für Zürcherinnen und Zürcher kreiert, die ihre Stadt neu entdecken möchten oder für Pendler und Reisende, die häufig Zürich besuchen. Mit der Züri-App kann man nach nächstgelegenen EC-Automaten, Apotheken, Tankstellen und Taxiständen suchen und sich den Weg vom momentanen Standort aus auf der Karte zeigen lassen. Die App umfasst ausserdem alle Betriebe, die es in der Stadt gibt und die für den urbanen Bewohner von Bedeutung sind: Von Restaurants, Cafés, Bars über Boutiquen und Blumenläden bis hin zu Zahnärzten und Handy-Doktors. Was die App nicht enthält, sind Hinweise zu Hotels, denn die App richtet sich laut Mitteilung nicht an Touristen, sondern vor allem an Leute, die in Zürich wohnen und arbeiten oder häufig die Stadt besuchen.